
Protokoll    Sitzung des FSR GG  LaBaMa   Datum: 11.01.2018 

 

Beginn: 16.21 

Anwesend: Hallo Alex, David, Janine, Marvin, Jakob, BrutAlex, Manu, Magda, Markus  

Protokoll: Magda 

Moderation: Hallo-Alex  

 

TOPe 

0. Regularia 

1. Gäste 

2. Termine 

3. Berichte 

4. Anträge 

5. Probleme von Studierenden 

6. E-Mails 

X. Sonstiges 

 

TOPe 

0. Regularia 

 Wir sind beschlussfähig. 

 Protokoll der letzten Sitzung ist nicht verabschiedet. 

◦ Wer redigiert das Protokoll dieser Sitzung?  

▪ BrutAlex 

 

1. Gäste: Ricarda, Julia 

 

 

2. Termine (Termin: Datum, Uhrzeit, Raum) 

12.01.2018:  KultKaff- Punk Konzert  

16.01.2018:  Gedenkfeier für Tim Spier Wann?: 16 Uhr Wo?: Neuer Senat Saal  

  Vortrag FSR Wirtschaft als Unterrichtsfach Wann?: 18 Uhr Wo?: Audimax 

17.01.2017:  Anglistik Treffen Wann?: 15 Uhr WO?: IF 024  

  Hochschulkonferenz Wann?: 14-16 Uhr Wo?: Audimax  

18.01.2018:  GLL – Vortrag: 68er als Gegenkultur - und heute?  

  Frageinterview BiWi Wann?:14 Uhr Wo?:kein Raum bis jetzt 

19.01.2018:  Stupa Fortsetzung Wann?: 15:45 Uhr 

30.1.-31.1.:  Probevorträge für Psychologie Wo?:AR-NA-016 Wann?: 9 Uhr- 16.40 Uhr  

30.1.2018:  Diskussionsvortrag: Wir müssen reden!-Was ist gute Lehre Wann?: 18 Uhr Wo?: 

   Audimax  

3. Berichte 

Janine: Bericht aus dem Fak Rat I → Senat: RPO wurde verabschiedet; es gibt einen provisorischen 

FakRat 5,  wie der zusammengesetzt wird, ist unklar. Mitglieder werden im Senat 

übergangsweise gewählt, weil Fakultät  noch nicht existent. Konkret ist noch nichts passiert in 

Bezug auf die Lehre (welche Dozierenden welcher  Fakultäten werden in der Fak5 lehren?). Nächste 

Woche ist Hochschulersammlung zur Fakultät 5. Die  Finanzierung ist noch unklar.  

 ZLB-Rat 11.12.17: Aussprache zur RPO; geänderte Ordnungen (von November und 

Dezember) wurden verabschiedet...Weiß jemand wann die MHBs veröffentlicht werden?  

Ordnungen: 

 PO und MHB für das Zertifikatsstudium DaZ wurden verabschiedet.  

Einrichtung eines Studienbeirats:  

 Der Studienbeirat der Philosophischen Fakultät besteht aus vier Personen:  



Studiendekan/Studiendekanin, ein Lehrender bzw. eine Lehrende (aus der Gruppe der 

akademischen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sofern der Studiendekan/die Studiendekanin 

aus der Gruppe der Hochschullehrer kommt und andersrum), zwei Studierende. 

 er tagt  immer 1 Woche vor dem FakRat (letzter Mittwoch im Monat) 

 Stimmgewichtung soll in der Fakultätsordnung geregelt werden.  

 Wie stehen wir zum Studienbeirat? Wie soll die Stimmgewichtung aussehen v.a. bei 2 zu 2 

Abstimmungen? Das muss in der Fakultätsordnung geregelt werden.   

 Wir müssen überlegen, welche Befugnisse der Studienbeirat hat  

 Wer möchte da rein?  

Verschiedenes 

 Kunstgeschichte wird weiterhin administrativ von der Fak1 betreut, weil die Fak2 nichts 

kann bzw. kein Prüfungsamt hat, dass das übernimmt.  

 Sicherheitsmanagement wird auslaufen, weil sich nicht genug Menschen gefunden haben, 

die den Studiengang unterstützen möchten. 

Janine: Bericht Stupa → ein neuer AStA wurde gewählt:  

Vera Fengler (GAW): Vorsitz 

Marie Kirschstein (Jusos): stellv. Vorsitz ,  

Andreas Beutler (Fak4StuPa): Finanzer  

Konstruktives Misstrauensvotum gegen  StuPa-Sprecher Tim Lechthaler da: GLL eine GO auf 

sofortige Abstimmung am Anfang des StuPas gestellt hat um viertel nach 12 wurde dieser GO 

nochmals wiederholt (normalerweise nicht üblich, dass die gleiche GO nochmal beim gleichen Top 

wiederholt wird). Dies wurde aus Sicht der GLL zu Gunsten des AStAs bewilligt und um 

Diskussionen zu vermeiden.  

Antrag Initiative: Studentische Brauerei → Antrag wurde zurück gezogen und Satzung wird 

nochmals überarbeitet 

Anmerkung Janina: Livestream – Akustik ist wiederholt sehr schlecht. 

Hallo Alex: hat beim Zimt angerufen wegen WLAN (Unzumutbarer Zustand): nächste Woche 

kommt jemand vorbei. Alex setzt sich mit diesem zusammen. Hoffentlich ab Anfang übernächster 

Woche besseres WLAN  

David: Silvestertheke im VEB war toll! 

Janina: Bzgl Vortrag ‚Wirtschaft als Unterrichtsfach?‘ → Moritz Körner kommt nicht in Vertretung 

kommt Alexander Brockmeier  (24 Jahre und Jura Student aus Münster)  

Jacob: Unisono Veranstaltung → Es funktioniert noch nicht alles bzw. die Daten wurden noch nicht 

vollständig übertragen. Werden bis spätestens nächste Woche da sein. An sich ist Unisono relativ 

Übersichtlich und einfach. Studienverlaufplan sollte im Optimalfall genutzt werden außer wenn 

nicht mehr in der Regelstudienzeit studiert wird, dann muss sie Semesteranzeige im Feld auf „Alle“ 

umgestellt werden. Im Strukturbaum werden keine Modulelemente mehr angezeigt → dieses 

Problem sollte gelöst werden. Das Problem liegt anscheinend bei den Fakultäten. Nachfrage bei 

Herr Becher und Frau Katz (Janine schreibt Mail) 

Anmerkung Manu: Hat E-Mail geschrieben das Rechtschreibfehler behoben wird.  

 

5. Probleme von Studierenden 



Nachricht über Facebook: Es wird von den Studierenden für eine SL zu viel erwartet→ Mit anderen 

Kommilitonen soll sich an den Dozenten gewendet werden. Auf weitere Reaktionen von seitens der 

Studentin wird gewartet.  

 

6. E-Mails 

Info Mail über Probevorträge Psychologie – sollen wir sie bewerben? (JA) 

Einladung zur Hochschulkonferenz  

DGB Jugend suchen Verstärkung für ihr Berufsschulteam  

Info Mail über Änderung der RPRO 

BuFaTa Info Mail – Magda und Janine können sich es vorstellen dahin zu gehen, Janina und 

BrutAlex eventuell auch  

Mail Hirte: Berufungskomission: Politisches System der BRD – Hallo-Alex hat sich bereit erklärt 

reinzugehen; schön wäre noch eine weibliche Motivierte  

 

7. inhaltlicher TOP: Probleme von Studis  

Siehe Schaubild  

 

8. Leitfadeninterview BiWi 18.01.2018; 14 Uhr 

David: Fragenkatalog wurde rumgeschickt. Wie viele Leute wollen mitkommen? Repräsentativ 

sollen Fragen beantwortet werden. Fragen sollen angeschaut werden und Antworten 

„zusammengetragen werden“ (alle die Lehramt studieren). Pad wird angelegt und über den FSR 

Verteiler rumgeschickt (David). Denise würde mitkommen.  

Sollen wir es bei Facebook bewerben? (JA) → Treffen im FSR am Donnerstag und dann 

gemeinsames hingehen zur Veranstaltung 

 

9. Veranstaltung 

Flyern Montag:  Janine austeilen  

  Markus einsammeln 

 Dienstag: BrutAlex, Ricarda austeilen  

  Magda und Simon  Einsammeln 

 

10. Anträge  

Janina – Gedenkfeier Tim Spier → Soll  sich der FSR dafür bereit erklären die Kosten für die  

 Snacks (ca. 40 Euro) zu übernehmen? (JA)  

 

11. Aufräumen 

Doodle Umfrage wird zur Terminfindung in den Semesterferien rumgeschickt (Magda) 

 

12. Kooptierung 

Wir stellen uns Fragen! 

 

13. Ist-was-Runde? 

Nicht öffentlicher Teil  

 

14. Sonstiges 

Manu braucht Passwort für Amazon Account um Tastaturen zu bestellen  

 

 

 Mythen und Legenden 

Hallo Alex knuspert Alexander Brockmeier beim Vortrag an. (Aber er will erobert 

werden)  

Marvin hat gepupst 



 

 nächster Sitzungstermin:  

 

 Sitzungsende: 19:50 Uhr  

 

 vertagte TOPe 

 


